

学校だより

平成29年12月1日
尼崎市立浦風小学校
TEL 06-6488-0328
校長 宮田 和典

冬の到来

12月を迎え、いよいよ今年も残すところ一ヶ月となりました。朝晩一段と寒さが厳しくなり、本格的な「冬の到来」を感じます。寒いというニュースを耳にすると、気になるのが毎年流行するインフルエンザのことです。気をつけたいですね。

11月末より始まった「さわやかジョギング」のしめくくりとして、7日(木)にマラソン大会が実施されます。子ども達一人ひとりが、今までの練習の成果を発揮して、最後まで走りきってゴールすることを願っています。そのためにも規則正しい生活のリズムを保持して、体調を崩さないようにしてほしいと思います。好き嫌いをせず何でも食べ早寝、早起き、朝ご飯にご家庭の方でもご理解とご協力をお願いいたします。

感動に包まれた図工展

保護者や地域の皆様には大変お忙しい中、先月17日(金)18(土)に開催いたしました図工展に、多数お越しいただきました。心より厚くお礼申し上げます。

子ども達が力いっぱい表現した図工展はいかがでしたでしょうか。この二日間はまるで体育館が美術ホールに様変わりしたように感じられたのではないのでしょうか。

今回の図工展のテーマは「いきいき のびのび 浦風アート」でした。画用紙や台紙からはみ出た、のびのびした作品が多かったですね。子ども達は、作品を創るに当たって楽しさだけでなく難しさも感じたと思います。一つの物を作り上げることのすばらしさを感じてくれれば嬉しいです。すべての作品に子ども達の思いが詰まっていてとても嬉しく感じました。皆様いかがでしたでしょうか。

今年も残すところあとわずかになりました。今年も浦風小学校の子ども達の健やかな成長のために、保護者や地域の皆様の惜しみないご理解とご支援を賜り、本当にありがとうございました。心より厚く御礼申し上げます。お陰をもちまして、子ども達は様々な行事を経験しながら大きな事故や事件もなく、日々を過ごすことが出来ました。大変ありがとうございました。子ども達は、この12月を終えますと、冬休みとなり、ご家庭、地域での生活となります。安全に生活出来ますよう、温かく見守って頂きたいと願っております。

皆様のご家庭におかれましても、すばらしい年の初めを迎えられますように祈念申し上げ、お礼とさせていただきます。どうか良いお年をお迎えください。

図工展 11/17~18



12月の予定

- 4日(月) 委員会
- 7日(木) マラソン大会
- 8日(金) マラソン大会予備日
- 11日(月) 朝会、クラブ
- 18日(月) たてわり集会
- 21日(木) 給食終了
- 23日(土) 天皇誕生日
- 25日(月) 終業式・大掃除
- 26日(火) 冬季休業日

※毎週木曜日は、職員の定時退勤日です。

1月の主な予定

9日(火) 始業式

10日(水) 給食開始 (1時30分下校)

※年間行事予定表、学年便りでは、11日となっておりますが、10日に変更になっています。

17日(水) オープンスクール、書き初め展、防災訓練

18日(木) オープンスクール、書き初め展

全国学力・学習状況調査の結果

すでにご存知だと思いますが、この4月に行われました、29年度「全国学力・学習状況調査」の調査結果が公表されました。6年生を対象に行われ、教科は国語と算数です。基礎知識をみるA問題と活用力をみるB問題が出題されました。そこで、本校の結果について、その概要をお知らせ致します。この調査結果は本校児童の学習の定着度や学習意識、家庭での学習実態を把握し、今後の指導体制や学習方法の改善に役立たせるものです。この調査をもって本校のすべての学力・生活実態を表すものではありませんが、この結果を踏まえて、学校・家庭が学力向上や生活改善に向けて一層取り組みを進めていきたいと考えています。今後ともご協力ご支援をよろしくをお願いいたします。

	浦風小学校 (正答率)	全国
国語A (知識)	73%	74.8%
国語B (活用)	54%	57.5%
算数A (知識)	79%	78.6%
算数B (活用)	49%	45.9%

算数で全国平均を上回りましたが、国語ではほんの少し全国平均に届きませんでした。でも、ほぼ全国平均と考えていいと思います。学校では、朝学習、昼学習、放課後学習を充実させています。日々授業改善等、指導力向上に励んでおります。家庭でもテレビゲームを1日2時間以内や基礎的生活習慣の確立等ご協力をお願いいたします。